

## A MODO DE ACTA DE LA REUNIÓN DE PDFEX (16/10/2013)

Reunida el 16 de Octubre de 2013 a las 18.30 de la tarde en Mérida tuvo lugar asamblea extraordinaria de la pdfex con la asistencia de un gran número de afiliados actuales y futuros. Profesores y alumnos de filosofía de la UNED .

La presentación corrió a cargo del presidente, Tino Lobato con el siguiente orden del día:

1.- Informe de la directiva desarrollado por Víctor Bermúdez (Vicepresidente de la PDFEX) En su exposición agradeció la presencia a todos e informó de la aprobación de la reforma de la ley educativa y de su actual paso por el Senado. Reseña expresa a la unanimidad de todos los grupos políticos para su derogación en el momento en que un cambio en las fuerzas políticas lo permitan.

2.- Víctor hizo un resumen de las actividades llevadas a cabo por la Plataforma durante este tiempo. Hizo mención de la constitución legal de la misma, así como de las reuniones que con regularidad ha mantenido la gestora de la pdfex; así como la celebración de actos con lecturas públicas en Cáceres y Mérida y el reconocimiento que la REF ha hecho de ellas.

Resaltó de manera especial las diferentes reuniones mantenidas con los grupos políticos de la región especialmente con los q representan el arco parlamentario extremeño, con la excepción del PP del que no hemos obtenido interlocución.

En los demás se ha detectado interés y predisposición en torno las propuestas de devolver a su ser lo que esta reforma sustrae. Víctor ofreció algunos detalles de las consecuencias en tanto se aplique como se ha aprobado.

3.- Arturo Porras explicó todo lo referido a la web [filosofiaextremadura.es](http://filosofiaextremadura.es) y de las distintas posibilidades que ofrece así como la recomendación de enlazar esta web a redes sociales. Reforzar la presencia mediática.

Se reseñó el apoyo de la AFEX y la REF y de los sindicatos. La presidenta de la Afex, Raquel Niño, comentó que la Afex no colabora con la PDFex porque es parte de ella.

5.- Francisco Molina nos ofreció un estudio pormenorizado, a modo d simulación, de impacto para los dos próximos años de implantación de la LOMCE .

En una primera impresión los supuestos ideales ofrecen hipótesis de diverso recorrido pero, en cualquier caso, malos para estas materias. Se propone difundir este estudio.

6.-Propuestas:

Acometer esta segunda etapa de PDFEX más centrada en apoyarse, en informar a los padres de los alumnos en los IES..

Aceptación generalizada de lo sugerido respecto de la asignatura de Psicología, en algunos centros impartida por el departamento de orientación. Este departamento, se recordó, no es didáctico y no puede impartirla.

Madurar las propuestas conjuntas para difundir la relevancia de la filosofía entre alumnos, padres y directivas de los centros. Por ejemplo: optativas como “filosofía y cine” y la que la hiciera atractiva desde más temprano: Filosofía para niños, e incluso “escuela de filosofía para padres”

Una apología en toda regla para atraer desde los primeros cursos tanto Ética como Filosofía. Aprovechar las TIC's para crear actividades interactivas entre alumnos de distintos centros.

A propuesta de Víctor seguir incidiendo en la lucha política, mantener contactos con todas las formaciones políticas, para que, en previsión de futuros cambios podamos ser interlocutores válidos en la corrección de lo que ahora se ha aprobado. Insistir en la petición de contacto con la Consejera. En relación con los partidos, debemos entrevistarnos con Víctor Cascos de IU para explicarnos ante la próxima comparecencia en la comisión de educación solicitada por el PSOE. Entrevista con Víctor Cascos o en su defecto mandar un escrito disculpándonos.

Mejorar la difusión, volver a los sistemas de correos tradicional para asegurar su recepción e incidir en la necesidad de que los compañeros se unan a la plataforma, incluidos los de la concertada.

Asegurarnos del buen funcionamiento del foro

#### ACTIVIDADES:

1.- Celebrar en los centros el día mundial de la filosofía el próximo 21 de Noviembre. Avanzar en la difusión de este acto con cartelería, camisetas en los que se lean lemas o frases filosóficas relativas al valor de la filosofía en la educación.

2.-Apoyar y participar desde este colectivoPDFEX en la jornada de huelga convocada para el día 24 de Octubre contra la LOMCE identificados con camisetas o, en su caso como se propone también "HOMBRE PANCARTA".

3.-Apoyar y difundir también como colectivo a las Olimpiadas filosóficas.

Para el próximo día 16 de Noviembre está previsto un nuevo acto reivindicativo en la calle. Será en esta ocasión en Badajoz, posiblemente en el parque de San Francisco. En el formato ya realizado en Cáceres o Mérida. Conferencia, lectura de textos filosóficos,etc. Para tal evento se propone crear una comisión de compañeros residentes en Badajoz que inicien y tramiten lo necesario e iniciar un bombardeo masivo de difusión del evento.

4.-Recogida queda la postura de Raquel a favor de estas propuestas a las que ella pretende dotar de un impulso mayor con decisión y "calle" Al hilo de ello escuchamos la posibilidad de realizar el día de la huelga (24 de Octubre) un escrache en la puerta de la Consejera por parte de padres alumnos y profesores. También se anota la posibilidad para este día de realizar cadenas humanas en las manifestaciones que se celebren por la mañana o por la tarde.

Sin más damos por concluida la asamblea.